



Cirugía Cardiovascular

Órgano Oficial de la Sociedad Española de Cirugía Torácica-Cardiovascular

www.elsevier.es/circv

www.circardiov.org



Presentación

IV Congreso SEICAV



Santander, 29-31 de octubre de 2015

Se celebró en Santander, del 29 al 31 de octubre de 2015, el IV Congreso de la Sociedad Española de Infecciones Cardiovasculares (SEICAV). SEICAV es una sociedad científica joven, nacida en 2011 en el seno de los Grupos de Apoyo al Manejo de la Endocarditis Infecciosa en España (GAMES), constituidos el 10 de mayo de 2007 desde la iniciativa de diversos investigadores dedicados a mejorar el diagnóstico y conocimiento de una enfermedad compleja y letal como es la endocarditis infecciosa (EI). Los objetivos de GAMES y de SEICAV son la recogida, análisis y disseminación de datos sobre EI y el trabajo en red para la realización de estudios diagnósticos y terapéuticos cooperativos de cara a mejorar el cuidado de los pacientes afectos de EI mediante un mejor conocimiento de la epidemiología, manejo y pronóstico de los pacientes.

SEICAV y la Sociedad Española de Cirugía Torácica-Cardiovascular (SECTCV) firmaron en 2014 un Convenio Marco de Colaboración, acuerdo por el que se estableció un marco de actuación para la colaboración entre la SEICAV y la SECTCV en actividades asistenciales, culturales, científicas, pedagógicas, de investigación, de interés para ambas partes. Una de las modalidades de colaboración es la organización y ejecución de actividades comunes relacionadas con la promoción de la investigación, la docencia y el desarrollo tecnológico. CIRUGÍA CARDIOVASCULAR, órgano oficial de la SECTCV, es el vehículo apropiado para la diseminación del conocimiento generado por ambas sociedades, parte muy importante de las relaciones intersocietarias. El IV Congreso SEICAV se ha desarrollado en el incomparable marco del Palacio de la Magdalena de Santander. La estructura del mismo

ha incluido como núcleo fundamental tres mesas sobre "Actualización en Endocarditis Infecciosa", "Infección de Dispositivos Endovasculares" y "Actualización en Infecciones en Pacientes con Injertos Vasculares". Las mesas cubrieron desde el diagnóstico clínico, microbiológico y molecular y de imagen de la EI hasta las opciones de tratamiento médico y quirúrgico, haciendo asimismo hincapié en medidas de prevención. Las mesas se acompañaron de la presentación interactiva de casos clínicos relacionados con el contenido de las mismas y contaron con un sistema de tele-voto. Una sesión específica se dedicó, como en ediciones anteriores, a la revisión de la literatura relevante publicada en el periodo inmediatamente anterior al Congreso.

El IV Congreso de la SEICAV ha contemplado por primera vez la discusión de resúmenes en formato *poster*, sesión bien recibida por la variedad y calidad de los mismos, presentaciones que se hacen públicas en el presente número de CIRUGÍA CARDIOVASCULAR.

Carmen Fariñas Álvarez
José Francisco Cutiérrrez Díez
Comité Organizador del IV Congreso SEICAV

Patricia Muñoz García
Vicepresidenta de SEICAV

Carlos-A. Mestres Lucio
Presidente de SEICAV



BIO MED



unidix

Especialistas en cirugía cardiovascular

desde 1977 al cuidado de tu salud



91 803 28 02



info@biomed.es

